

9月(長月)

平成28年 9月 1日

めら 女良公民館だより

氷見市女良公民館

館長 清水 孝則

地区の皆様にご支援・ご協力をいただくなかで公民館活動が今年もスタートしました。7月に行われた「虻が島自然体験」と8月に行われた「ふるさと・ふれあい祭」について紹介したいと思います。

また、9月には漁港での魚釣り大会と魚のさばき方教室を予定しています。ぜひ参加いただきますよう、お願いいたします。

☆虻が島自然体験 (7月28日)

宇波公民館と女良公民館が協力して、県名勝天然記念物である虻が島の清掃活動と自然観察会を行いました。

今年も小学3年生が新たに仲間入りし、小・中学生と一緒に虻が島清掃を行いました。また、高岡生物研究会の泉治夫先生や博物館副主幹の小谷超さんから、虻が島に生息するウミウシや虻が島に伝わる伝説、島に自生するハマウド、エゾヒナノウスツボ、さらに高岡城の石垣とのつながり等、虻が島のよさを学ぶことができました。



ふるさと・ふれあい祭 (8月6日)

今年も灘浦小学校でふるさと・ふれあい祭が開催されました。日頃から地域のよさを学んできた子供たちが学習の歩みを発表してくれました。

今年新たな取組として、「シートベルトコンビンサー」の体験コーナーが設けられ、時速5kmの自動車事故の衝撃体験をすることができました。

☆女良駐在所春田さんからのお知らせ☆

県内では高齢者が道路を横断中に被害に遭う交通事故が多く発生しています。

○ 自動車や自転車を運転される皆さんは

高齢の歩行者を見かけたら、減速や徐行、一時停止をするなど、高齢者をいたわる優しい運転に心がけましょう。

○ 高齢者の皆さんは

道路を横断するときは、右左の安全を必ず確認し、無理な横断は止めましょう。

また、夜間に外出するときは、明るい色の服装で、反射材を身に付けましょう。

「妻良俳句会」の皆さんの作品【八月二十七日出句】

境内は一方通行暑い衛士

坂田 直彦

(高志俳句会主催・妻良俳句会講師)

窓開ける穂田の風入れ部屋掃除

濱本 好子

車椅子すいすいと行く早稲は黄に

廣澤 静枝

橋下の白鷺不動この残暑

山口 和子

草を引く速くに正座の猫置いて

清水 妙子

友につく夏草波打つ蓮如道

早川 クミ

目高指し「これかあさん」と言う幼

穴倉 美枝

風切って暑いグラウンド駆け抜ける

岡崎 茜